

# Huesca y Lérida se alían para mejorar sus comunicaciones

Los presidentes de las dos diputaciones provinciales se reunieron ayer

**R. P.**

**ZARAGOZA.** Los presidentes de las diputaciones provinciales de Huesca y de Lérida, Antonio Cosculluela y Jaume Gilibert, respectivamente, se reunieron ayer en la capital osense para trabajar en común

en favor de la mejora de las comunicaciones entre ambas provincias. La mayor infraestructura en común es la autovía Lérida-Huesca-Pamplona, que está en fase de desarrollo.

En el encuentro se abordaron otros proyectos de interés

común, pero no el litigio de los «bienes de la Franja», que siguen en el Museo Diocesano de Lérida —de cuya gestión participa la Diputación ilerdense— a pesar de que una sentencia obliga a devolverlos a la Diócesis de Barbastro-Monzón.